

Página: 1

1/1

Urgen más vigilancia a programas sociales

FDUARDO CEDILLO

La bancada de Acción Nacional en el Congreso de la Ciudad de México urgió a crear una comisión especial para la vigilancia de la ejecución de programas sociales del Gobierno capitalino.

"Cada día salen más revelaciones que ponen al descubierto la manipulación electoral de los programas sociales, opacidad y falta de confiabilidad en los padrones, la manipulación de los mismos para coaccionar el voto de los beneficiarios", consideró el coordinador de Acción Nacional, Federico Döring.

REFORMA publicó que, de acuerdo con el Instituto de Transparencia de la Ciudad de México (Info), de 309 programas sociales publicados en la Gaceta Oficial, sólo se ha transparentado el 32 por ciento en la Plataforma Nacional de Transparencia.

"Se está condicionando y coaccionando a los habitantes de la Ciudad con quitarles los programas si no votan por Morena con una sarta de mentiras, diciendo que implica la cancelación y, claro, estos reportajes que cada vez salen más", afirmó Döring.

De acuerdo con el diputado, la propuesta se presentará en los próximos días ante la Junta de Coordinación Política del Congreso (Jucopo), quien deberá recibirla y, en segunda instancia, resolver si considera necesaria esta vigilancia.

"Queremos una comisión especial que investigue y que llame a traer al Secretario de Sibiso y que sepamos quién y cómo se están manejando los programas, nadie responde por toda la mapachería electoral de los programas sociales de la Ciudad", añadió el

legislador.

De acuerdo con declaraciones de la comisionada del Info, María del Carmen Nava, sólo se encontró el padrón de beneficiarios de 78 programas de los 309 existentes, cifra que representa el 25 por ciento del total de personas registradas.

El diputado de Acción Nacional subrayó que las cámaras de representantes crean comisiones especiales con fines específicos, los cuales dependen de la coyuntura y que, por ello, la vigilancia en la ejecución de los programas podría ser prioritaria.

"La necesidad de tener transparencia en los programas, porque hay muchos huecos de difuntos que, literal, es dinero que se están robando y cobrando con las tarjetas a espaldas de sus familias y sólo para financiar campañas electorales", dijo.

TRANSPARENTES

En tanto, la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso) señaló contar con transparencia en los 138 programas sociales vigentes registrados a través del Sistema de Información para el Bienestar Social (Sibis).

"Si bien, cada sujeto obligado debe verificar la información que debe publicar en la Plataforma Nacional de Transparencia, es importante señalar que desde el Gobierno de la Ciudad de México con el Sistema de Información para el Bienestar Social se realiza un ejercicio de transparencia proactiva en beneficio de la ciudadanía", informó.

De acuerdo con la Secretaría, todas las personas pueden acceder a la información sobre los programas sociales vigentes para conocer las acciones sociales de alcaldías y dependencias.

